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2007年9月27日

北海道知事高橋はるみ様

天塩川水系河川整備計画案についての再要望書

日ごろからの私たちの活動へのご協力に感謝致します。

私たちが天塩川水系河川整備計画案に対して小冊子「サンルダムヘの疑問」を送付して、貴職

に対して、私たちの調べた天塩川の現状、データに基づく科学的判断や疑問・意見にも応えた河

川整備計画案が作成され、将来に禍根を残さないよう、開発局に申し入れをお願いしました。

北海道から6月28日付けで、「今回いただいた要望についても、その主旨を国に伝えて参りた

いと考えております」とのご回答をいただきました。

8月に北海道開発局が示した、「天塩川水系河川整備計画案」および「天塩川水系河川整備計画

（原案）に関する天塩川流域委員会からのご意見及び縦覧・意見募集期間内に寄せられたご意見

についての北海道開発局の考え方」には、残念ながら私たちの疑問に対する回答はほとんど見ら

れませんでした。そこで、私たちは別紙のような北海道開発局長への要望書を提出し、私たちの

疑問に答えないまま整備計画案を北海道知事に提案することに反対することを明らかにしました。

そこで、改めて貴職に以下のことを要望致します。

河川法の手続きに従い、北海道開発局長から北海道知事に対し河川整備計画案について意見照

会があることになっています。この意見照会に対して知事におかれましては、「住民等から別紙

のような要望書が出ているので、まず住民等からの疑問に答えて、その後照会されるようにして

いただきたい」という主旨のご回答をされるよう要望を致します。

なお、ご回答は、10月15日までに、北海道自然保護協会（〒060-0003札幌市中央区北3条

西11丁目、加森ビル6F、'Ibl&FAX:011･251･5465)宛てに、文書によっていただけますよう、

宜しくお願い致します。

下川自然を考える会

会長桑原友一

サンルダム建設を考える集い

代表渋谷静男

名寄サンルダムを考える会

代表竹内和郎

サンルjllを守る会

代表橋本泰子

ネットワーク旭川地球村

代表山城えりこ

北海道の森と川を語る会

代表小野有五

大雪と石狩の自然を守る会

代表寺島一男
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流域の自然を考えるネットワーク

代表宮崎司

遊楽部川の自然を守る会

代表稗田一俊

北海道自然保護連合

代表寺島一男

社団法人北海道自然保護協会

会長佐藤謙
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